

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian ini dilakukan, maka kesimpulannya adalah sebagai berikut: *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Hal ini yang berarti nilai EPS meningkat yang diikuti dengan harga saham yang juga meningkat. Informasi tersebut dapat menjadi respon positif bagi para investor untuk menanamkan modalnya kepada perusahaan, dengan adanya sinyal positif yang ditunjukkan oleh perusahaan menyatakan adanya peningkatan laba perusahaan. Pada tahun 2020 pandemi covid 19 ditetapkan di Indonesia dan terdapat 16 perusahaan yang mengalami penurunan harga saham, hal ini membuat nilai EPS mengalami penurunan pada tahun 2020.

*Return On Equity* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. ROE memiliki pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham, yaitu apabila ROE mengalami peningkatan maka harga saham akan menurun. Hasil penelitian ini tidak sesuai dengan teori yang menyatakan bahwa jika ROE tinggi maka akan menjadi sinyal yang baik bagi para investor, ketika sinyal positif menandakan bahwa investor tertarik dengan harga saham yang ditawarkan karena ROE mencerminkan kinerja perusahaan sehingga laba yang dihasilkan akan memengaruhi harga saham pasar. Informasi tersebut dapat menjadi sinyal negatif bagi para investor karena pada saat para investor menanamkan modalnya tentu saja investor ingin mendapatkan keuntungan setelah berinvestasi. Hal ini juga diikuti dengan pandemi covid 19 yang ditetapkan di Indonesia pada tahun 2020 dimana terdapat 16 perusahaan yang mengalami penurunan harga saham, yang mengakibatkan rendahnya nilai ROE tahun 2020.

## **B. Keterbatasan Penelitian**

1. Perusahaan tidak menyediakan laporan keuangan sesuai dengan periode penelitian.
2. Dalam penelitian ini masih terdapat hasil yang tidak sesuai dalam beberapa hasil uji asumsi klasik, yaitu uji normalitas dimana hasil tersebut menjadi keterbatasan dalam penelitian ini.

## **C. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis dan atas keterbatasan yang dimiliki, berikut ini merupakan beberapa saran yang dapat diberikan :

1. Bagi Perusahaan, perusahaan diharapkan dapat meningkatkan nilai perusahaan sehingga para investor tertarik untuk berinvestasi pada perusahaan mereka, terutama pada EPS dan ROE agar mendapatkan hasil yang tinggi, semakin tinggi maka para investor akan tertarik.
2. Bagi Para Investor, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dan pengambilan keputusan sebelum menanamkan modalnya kepada perusahaan.
3. Bagi Akademisi, dalam penelitian ini menggunakan 4 variabel independen dan 1 variabel dependen dalam periode 2016-2020. Pada penelitian ini masih terdapat kekurangan pada laporan keuangan pada perusahaan yang tidak menyediakan sesuai tahun penelitian. Penelitian dimasa yang akan datang diharapkan dapat menggunakan periode yang lebih lama sehingga diharapkan dapat terlihat pengaruh dari rasio-rasio keuangan terhadap satu sektor perusahaan.
4. Bagi Peneliti, agar dapat mengambil periode penelitian yang lebih panjang atau menambah variabel independen agar mendapatkan hasil yang signifikan.